
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO ANICA DEL 02 APRILE 2021 

Alle ore 18.30 in collegamento Skype, ha inizio la riunione del Consiglio Direttivo ANICA, 

con la presenza dei Consiglieri: Avv. Vincenzo Pellegrini (Presidente), Dr. Francesco 

Santoro (Vicepresidente), Sig. Manerba Alberto (Segretario) Dr.sa Laura Mascagna, dr 

Gianpaolo Teobaldelli, Sig. Gianpaolo Rosi. Assente il Consigliere Angela Origgi. Per il 

Collegio Sindacale Sono presenti i Sigg. Dionisi Antonio, ed il Sig. Giorgio Sparapan , 

assente il dr Cristian Manfredi. ------------------------------------------------------------------------------  

Ordine del giorno: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

1) Approvazione Verbale del 15/3/2021--------------------------------------------------------------- 
2) Lettera *** ------------------------------------------------------------------------------------ 
3) Notizie stampa relative al socio *** e atti conseguenti------------------------------------

Aggiornamento Nazionale ed Europeo -----------------------------------------------------------
Approvazione Soci-------------------------------------------------------------------------------------- 

4) Varie ed eventuali--------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Punto 1: Si approva il verbale del 15 Marzo 2021. ----------------------------------------------------- 
Punto 2: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
il Presidente prende atto che oggi è arrivata una ulteriore lettera da *** e nell’ulteriore 
risposta pervenuta, *** continua a mettere in conoscenza l’ECAHO. *** scrive di aver 
sottoscritto per più anni un contratto con   ***, approvato dal precedente CDA senza nessuna 
restrizione in quanto il precedente Consiglio ANICA non aveva più intenzione di avere 
rapporti con   ***. Il Presidente ritiene che *** debba fornire la copia dell’accordo ***, accordo  
che si suppone quindi  sia stato stipulato  in data anteriore al rigetto dell’attuale CDA ***. 
Sarà anche necessario ottenere copia dell’accordo con ANICA. ------------------------------------  
Se saranno affermazioni vere il CDA ne terrà doverosamente conto così come se non 
fossero vere. I consiglieri approvano all’unanimità. -----------------------------------------------------  
 
Punto 3:  il Consiglio Direttivo prende atto delle notizie riportate dalla stampa e ritiene che 
se non arriva una rinuncia spontanea all’organizzazione dell’evento previsto ***., il direttivo 
dovrà prudenzialmente prendere in considerazione la necessità di sospensione dello 
stesso, non per sostituirsi alla giustizia ma a tutela del buon nome dell’ANICA.  ---------------  
    
Alle ore 19:20 si collega il Sindaco Antonio Dionisi. ----------------------------------------------------  
 
Punto 5: il Segretario informa che il responsabile del centro *** lo ha contattato 
telefonicamente informando di essere lieto di ospitare gli eventi ANICA. Nei prossimi giorni 
invierà comunque risposta scritta.  Il Presidente informa di aver contattato *** per ottenere 
un appuntamento con il Presidente Generale e parlare dei programmi ANICA-FIERA.  I 
consiglieri ritengono che sia prudente avere per il momento solo un intervento interlocutorio 
per capire cosa la Fiera intende proporre ad ANICA  in quanto la pandemia non consente a 
nessuna Fiera di fare previsioni certe. Si dovrà tenere inoltre in considerazione che la fiera 
sarà organizzata su due fine settimana. I consiglieri ritengono che l’Europeo non debba 
essere organizzatori in Fiera anche perché non otterrebbe il gradimento della maggior parte 
degli handler europei. Il Presidente si impegna a contattare telefonicamente il Dr.  ***. Il Dr 
Santoro si rende disponibile a partecipare all’incontro telefonico. ---------------------------------- 
 
Punto 5: si approvano le seguenti domande di ammissione a Socio Anica------------------- 



 
 il consiglio accetta la richiesta di Orvieto Simona di mantenere il suo vecchio numero di 

tessera ed anzianità associativa. --------------------------------------------------------------------------- 

Punto 6: FISE/CONI : Non essendo ad oggi  le prove di morfologia ritenute delle 

manifestazioni sportive,  la partecipazione agli show durante la pandemia non rientra tra le 

attività giustificabili. il Presidente informa che ci sarà nei giorni della prossima settimana un 

incontro skype con i responsabili FISE, incontro al quale parteciperà anche Angela Origgi . 

Lo scopo è di comprendere se sia possibile una collaborazione al fine di inserire il circuito 

degli show ANICA all’interno delle manifestazioni FISE (Coni). Dell’incontro verrà reso conto 

al Direttivo per le necessarie delibere del  CDA.  Mascagna e Manerba informano che anche 

con una affiliazione ASI si potrebbero inserire gli show nel circuito  CONI. il Presidente 

conferma che non verrà esclusa nemmeno questa possibilità tuttavia ritiene si debba tenere 

in considerazione la differenza di importanza tra le due Associazioni.  Rosi ritiene che questo 

sia un argomento molto delicato e che vada affrontato con prudenza in quanto un accordo 

con FISE potrebbe comportare molti svantaggi per  l’ANICA soprattutto  la perdita di molte 

attività e funzioni.  Teobaldelli conferma questi rischi e ritiene che potrebbero aumentare i 

costi per gli espositori che in caso di eventi affiliati FISE dovrebbero  avere l’obbligo ed il 

costo sia per un tesseramento annuale del cavallo che del cavaliere/espositore. Si dovrà 

quindi valutare attentamente l’eventuale obbligo di  organizzazione eventi con officials 

approvati FISE.  Santoro chiede di valutare anche l’eventuale necessità di variazione dello 

status/attività degli allevatori che attualmente sono in regime agricolo. Origgi conferma che 

non sarà necessario perché lei stessa alleva cavalli sportivi ed ha un regime agricolo con 

iva al 4%.  Origgi  comunica che sicuramente tutti i soci dovranno essere tesserati  FISE ma 

che sarà compito del CDA contrattare sul costo.  Il Dr Santoro ritiene che se queste esigenze 

sono legate alle sole necessità di partecipazione durante la pandemia, si dovrebbe 

attenderebbe qualche mese prima di prendere tali decisioni. Il Presidente ritiene che 

comunque l’incontro si debba tenere per prendere visione delle proposte e, se non ci 

saranno vantaggi nessuno sarà obbligato a firmare contratti. Anche Origgi è del parere che 

questo colloquio vada fatto in quanto la FISE negli ultimi anni ha inserito tra le attività settori 

dell’allevamento e dovrà tenere conto della presenza dell’ANICA. Se non verrà approvato  

resterà comunque agli atti il colloquio e si manterranno contatti che  potrebbero risultare utili 

per il  futuro. Da tenere presente anche che se il settore show rientrasse in un calendario 

federale, si potrebbero ottenere vantaggi economici in quanto rientrerebbero nei bilanci della 

federazione. DA non sottovalutare che ANICA è una Associazione riconosciuta da 

organizzazioni internazionali che rafforzano l’importanza di mantenere l’autorità 

dell’Associazione almeno  in merito agli show. ----------------------------------------------------------- 

Relativamente all’Evento “A cavallo per l'Italia - 160° anniversario Unità d'Italia” in 

partenza da Torino per il 2 maggio, con finale destinazione a Roma il 2 giugno,  Origgi 

5562 AZ. AGR. MC DI MARCO CAPELLI CAPELLI MARCO A SI 2021

5563 TASCONE LIBORIO A SI 2021

5564 TERZINI DOMENICO A SI 2021

5565 FAGGIANO GIUSEPPE A SI 2021

5109 ORVIETO SIMONA - chiede di mantenere anzianità e n. tessera A SI 2016

5566 FAGGIANO GIOVANNI A SI 2021



resterà in contatto con la segreteria per rispondere all’invito e valutarne la partecipazione in 

qualche modo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CORSE: Origgi espone il progetto “GR e PSA” nel quale Anica promuoverà le corse 

riservate ai GR su psa già presenti nel calendario ministeriale e affiancherà Agri 

(Associazione Gentlemen Rider Italiana) nell’ organizzazione di un corso di formazione per 

Gentlemen Rider in vista dell’esame ministeriale in programmazione e breve. Angela farà 

inviare il comunicato Angela informa che l’addetto stampa Giannangeli si propone di 

pubblicare il progetto on line. Progetto a cui si inviterebbe Cadrobbi e, Rosi Gianpaolo. 

Angela informa che sono eventi on line molto seguiti, da migliaia di persone. ---------------- 

Sul discorso trofei ancora non sono pervenuti preventivi per i nuovi trofei e certamente per 

i primi eventi dell’anno si dovrà usufruire dei trofei già in uso all’ANICA negli anni scorsi.-- 

La riunione chiude alle ore  20.30 --------------------------------------------------------------------------- 

 

Il Presidente ANICA    Il Segretario ANICA 

Avv. Vincenzo Pellegrini    Sig. Alberto Manerba 
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